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eberapa	 aturan	 baru	 yang	 tertuang	 dalam	 Rancangan	 Undang-Undang	 Ketentuan	BUmum	 dan	 Tata	 Cara	 Perpajakan	 (RUU	 KUP)	 alias	 RUU	 Harmonisasi	 Peraturan	

Perpajakan	 (HPP)	 bikin	 bengong.	 Bengong	 dalam	 artian	 bingung	 saat	 KTP	 akan	

berfungsi	 juga	sebagai	NPWP.	Artinya,	semua	rakyat	otomatis	jadi	wajib	pajak.	Bengong	juga	

dialami	pelaku	usaha	dan	kalangan	crazy	rich.	Sebab	akan	ada	pengenaan	tarif	Pajak	Penghasilan	

(PPh)	sebesar	35%	kepada	masyarakat	berpendapatan	di	atas	Rp	5	miliar	per	tahun.	Tak	hanya	

itu,	Pajak	Pertambahan	Nilai	(PPN)	juga	dinaikkan	menjadi	12%.	Walhasil	bagi	kaum	'jetset',	

bengongnya	 lebih	 ke	 arah	 keki	 alias	 kesal.	 Berbagai	 jurus	 memang	 sedang	 dikeluarkan	

pemerintah	untuk	mendongkrak	pendapatan.	Sebab,	saat	ini	kantong	kas	negara	makin	bolong.	

Menurut	Kemenkeu,	Anggaran	Pendapatan	dan	Belanja	Negara	(APBN)	jebol	(de�isit)	hingga	Rp	

383,2	triliun	pada	Agustus	2021.	Mampukah	aturan	baru	menjadi	solusi

(Baca	Hal	11)

BEBERAPA KEBIJAKAN DI RUU 
HARMONISASI PERATURAN PERPAJAKAN

KTP Jadi NPWP
Implementasi	Nomor	Induk	Kependudukan	(NIK)	sebagai	NPWP	untuk	Wajib	Pajak	orang	
pribadi.	Kebijakan	tersebut	tertuang	dalam	RUU	HPP	Bab	II	Pasal	2	(1a).	"Nomor	Pokok	
Wajib	 Pajak	 sebagaimana	 dimaksud	 pada	 ayat	 (1)	 bagi	Wajib	 Pajak	 orang	 pribadi	 yang	
merupakan	penduduk	Indonesia	menggunakan	nomor	induk	kependudukan."	

Dalam	Pasal	2	ayat	10	menjelaskan	teknis	pengintegrasian	data	kependudukan	dengan	data	
wajib	pajak	akan	dilakukan	lintas	kementerian.	"Menteri	yang	menyelenggarakan	urusan	
pemerintahan	 dalam	 negeri	 memberikan	 data	 kependudukan	 dan	 data	 balikan	 dari	
pengguna	kepada	Menteri	Keuangan	untuk	diintegrasikan	dengan	basis	data	perpajakan."	

Pajak Karbon
Kemudian	 dalam	 Bab	 VI	 Pajak	 Karbon	 Pasal	 13	 RUU	 Harmonisasi	 Peraturan	 Perpajakan	
membahas	 mengenai	 implementasi	 pajak	 karbon.	 Pungutan	 pajak	 baru	 ini	 dikenakan	
terhadap	badan	yang	bergerak	di	bidang	pembangkit	listrik	tenaga	uap	batu	bara	dengan	tarif	
Rp30	per	kilogram	karbon	dioksida	ekuivalen	(CO2e)	atau	satuan	yang	setara.	

Adapun	besar	tarif	pajak	karbon	dalam	RUU	HPP	lebih	rendah	dari	sebelumnya	yang	dicanangkan	
oleh	pemerintah	dalam	RUU	KUP	sebesar	Rp75	per	CO2e.	Aturan	ini	menekankan,	pajak	karbon	
dikenakan	 dengan	 pertimbangan	 karena	 emisi	 karbon	 memberikan	 dampak	 negatif	 bagi	
lingkungan	hidup.	

PPN Naik
Mengenai	tarif	pajak	pertambahan	nilai	(PPN).	Berdasarkan	draf	RUU	HPP	Pasal	7,	tarif	PPN	akan	dinaikkan	menjadi	11	
persen	yang	mulai	berlaku	pada	1	April	2022.	Lebih	lanjut,	tarif	PPN	akan	kembali	dinaikkan	menjadi	12	persen,	paling	
lambat	mulai	1	Januari	2025.

Perluasan basis pajak
Sebagai	faktor	kunci	dalam	optimalisasi	penerimaan	pajak,	juga	akan	dapat	diwujudkan	melalui	pengaturan	kembali	tarif	PPh	orang	pribadi	dan	
badan.Adapun	tarif	untuk	penghasilan	kena	pajak	bagi	WP	orang	pribadi	dalam	negeri	:

-	Penghasilan	sampai	Rp	60	juta	akan	dikenai	tarif	5%	
-		Penghasilan	di	atas	Rp	60	juta-Rp250	juta	berlaku	tarif	15%	
-	Penghasilan	di	atas	Rp	250	juta-Rp	500	juta	berlaku	tarif	25%	
-		Penghasilan	di	atas	Rp	500	juta-Rp	5	miliar	berlaku	tarif	30%		
-	Penghasilan	di	atas	Rp	5	miliar	berlaku	tarif	35%	

KAS NEGARA 'BOLONG', 

ATURAN BARU PAJAK BIKIN BENGONG

Sumber:	
Draf	RUU	HPP

Desain	Ilustrasi	:	
PAULUS/LENTERA
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Jakarta-	 	 Pada	 7	 September	 2021,	
seorang	 peternak	 Blitar	 bernama	
Suroto	demo	seorang	diri.	Dengan	
membawa	 spanduk	 bertuliskan	

"Pak	Jokowi,	Bantu	Peternak	Beli	Jagung	
dengan	 Harga	 Wajar.	 Telur	 Murah",	
Suroto	 nekat	 menghadang	 iring-
iringan	mobil	Presiden	Joko	Widodo.	

Mahalnya	 jagung	 merupakan	
cerita	 lama,	 namun	 baru	menyeruak	
dan	menjadi	perbincangan	pasca	aksi	
tersebut.	 Jokowi	 pun	 langsung	 be-
reaksi	dengan	mengundang	Suroti	ke	
istana	dan	mengirimkan	stok	jagung	di	
beberapa	 wilayah.	 Namuan	 tampak-
nya	itu	hanya	solusi	jangka	pendek.

Terbaru,	Rabu	(6/10)	Jokowi	me-
ngumpulkan	 para	 pejabat	 terkait	
untuk	 membicarakan	 hal	 itu.	 Dalam	
rapat	 tersebut,	 Jokowi	 memerintah-
kan	Menteri	 Pertanian	 Syahrul	 Yasin	

Limpo	memacu	 penanaman	 tanaman	
pangan	 tersebut	 dalam	 waktu	 satu	
bulan.	

Penanaman	 jagung	 skala	 besar	
dilakukan	 di	 wilayah	 Blitar,	 Kendal,	
hingga	 Lampung.	 Peningkatan	 pro-
duksi	 tanaman	 ini	 diperlukan	 untuk	
menghadapi	 perubahan	 iklim	 "Pre-
siden	 minta	 supaya	 semua	 menteri,	
lebih	khusus	saya	sebagai	Menteri	Per-
tanian	akan	main	di	budi	daya	dan	bisa	
meningkatkan	 semua	 produktifitas	
jagung,"	 kata	 Syahrul	 di	 Kompleks	
Istana	 Kepresidenan	 Jakarta,	 Rabu	
(6/10).	

Guna	 mendukung	 hal	 itu,	 Ke-
menterian	Pertanian	juga	akan	melatih	
dan	membimbing	2	ribu	petani.	Selain	
itu,	 pihaknya	 berupaya	 untuk	 men-
dekatkan	 produksi	 jagung	 dengan	
sentra	peternak	agar	kebutuhan	pakan	

acuan	penjualan	jagung	dengan	kadar	
air	15	%	di	 tingkat	peternak	ditetap-
kan	Rp	4.500	per	kilogram.	

Namun	 data 	 Kemendag 	 me-
nunjukan	 sejak	 April	 harga	 jagung	
terus	 merangkak	 naik	 ke	 level	 Rp	
5.500	-	6.300	per	kilogram.		Sedangkan	
data	 Kementan	 dan	 Badan	 Pusat	
Statistik	 (BPS)	 menunjukkan	 luas	
panen	 jagung	 nasional	 Januari-
Desember	 2021	 mencapai	 4,15	 juta	
hektar	dengan	produksi	15,79	juta	ton	
dan	 kadar	 air	 14%.	 Sementara,	 ke-
butuhan	jagung	setahun	untuk	pakan,	
konsumsi,	 dan	 industri	 pangan	 total-
nya	 14,37	 juta	 ton.	 Dengan	 me-
nambahkan	stok	akhir	Desember	2020	
(carry	 over)	 sebesar	 1,43	 juta	 ton,	
diperoleh	stok	jagung	2021	sebanyak	
2,85	juta	ton.

Syahrul 	 menjelaskan, 	 untuk	
menangani	 persoalan	 jagung	 pakan	
tersebut	 ada	 3	 tahap	 yang	 akan	
dilakukan.	 Tahap	 pertama	 budidaya	
pengembangan	jagung	dengan	tujuan	
mencapai	 target	 produksi	 nasional.	
Kedua,	mengelola	pasca-panen	jagung	
hingga	 pengolanannya.	 Tahap	 ketiga	
fokus	terhadap	pasarnya.

"Mengolah	itu	artinya	sudah	dalam	
proses-proses	yang	sesuai	kebutuhan,	
ada	untuk	pakan	dan	lain-lain,"	terang-
nya.

Syahrul	mengatakan,	Jokowi	sudah	
menegaskan	 agar	 semua	 menteri,	
terlebih	 Menteri	 Pertanian	 fokus	 di	
budidaya	 dan	 bisa	 meningkatkan	
semua	produktifitas	jagung.

"Kita	 lebih	 khususnya	 di	 dalam	
menghadapi	 climate	 change	 per-
ubahan	anomali	cuaca	yang	luar	biasa.	
Baik	 secara	 nasional	 maupun	 secara	
global.	 Oleh	 karena	 itu	 kita	 tentu	
berharap	 bahwa	 produktifitas	 sesuai	
kebutuhan	yang	ada	bisa	kita	imbangi,"	
terangnya.(ashar,setneg/dya)

ternak	bisa	 terserap.	 "Karena	umum-
nya	sentra	 jagung	kita	dengan	sentra	
peternak	 terlalu	 jauh	 sehingga	 pasokan	
terhambat,"	ujar	dia.	

Kemudian,	 Jokowi	 juga	 meminta	
Syahrul	 untuk	 menangani	 masalah	
harga	 ayam	 dan	 telur	 yang	 turun	
akibat	 pasokan	 yang	 berlebih.	 Untuk	
itu,	Mentan	berharap	stok	telur	petani	
bisa	digunakan	untuk	program	bantuan	
sosial.	 "Telur	 yang	 berlimpah,	 ayam	
yang	 berlimpah,	 ini	 harus	 disikapi	
lintas	sektor,"	kata	Syahrul.	

Di	satu	sisi,	peternak	harus	meng-
hadapi	 kenaikan	 harga	 jagung	 yang	
membuatnya	 mengeluarkan	 ongkos	
lebih	untuk	meneruskan	usahanya.	Di	
sisi	 lain,	mereka	mesti	menjual	 telur	
dengan	 harga	 murah.	 Sedangkan	
Peraturan	Menteri	Perdagangan	Nomor	7	
Tahun	 2020	 menyebutkan,	 harga	

JOKOWI DEADLINE MENTAN 

SEBULAN PACU TANAM JAGUNG, MAMPU? 

Menteri	Pertanian	Syahrul	Yasin	Limpo	usai	mengikuti	rapat	dengan	Presiden	Jokowi	di	Istana	Negara	terkait	mahalnya	harga	jagung,	Rabu	(6/10/2021).

F
o
to
	:	Istim

e
w
a

Total Argentina Amerika	Serikat Brasil Australia Thailand Lainnya
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51.56
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40.06

80.57

16.65

1.16 0.69 0.17 0.61 0.09 0.39

Negara Asal iMPOR JAGUNG

(JANUARI - oKTOBER 2016)
Sumber	:	Badan	Pusat	Statistik	(BPS),	Des	2018
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PETA AWAL PEMILU 2024
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Rentang Waktu : 25-31
Januari 2021

Jumlah Respond : 1200
Responden

Jakarta-	Jadwal	pelaksanaan	Pemilu	
2024	 yang	 ditargetkan	 diputuskan	
Rabu	(6/10)	tak	 tercapai.	Lagi-lagi	
rapat	antara	DPR	RI	dengan	Menteri	

Dalam	Negeri	Tito	Karnavian,	Komisi	
Pemilihan	 Umum	 (KPU),	 Badan	 Pe-
ngawas	Pemilu	(Bawaslu),	dan	Dewan	
Kehormatan	 Penyelenggara	 Pemilu	
(DKPP)	batal	dilakukan.

"Ada	 beberapa	 alasan.	 Pertama,	
Pak	 Mendagri	 ada	 rapat	 terbatas	
dengan	 Presiden,"	 kata	 Wakil	 Ketua	
Komisi	 II	 Saan	Mustopa	 di	 Kompleks	
Parlemen,	Senayan,	Jakarta.	

Menteri	Dalam	Negeri	Tito	Karna-
vian	meminta	penundaan	jadwal	rapat	
hari	 ini	 lewat	 surat	 bertarikh	 5	
Oktober	 2021.	 Tito	 mengatakan	 ia	
mendapat	 undangan	 rapat	 internal	
dengan	Presiden	Jokowi	di	jadwal	yang	
berimpitan	 dengan	 agenda	 hari	
ini."Sehubungan	dengan	hal	 tersebut,	
maka	kami	memohon	agar	Rapat	Kerja	
Komisi	 II	 DPR-RI	 dapat	 ditunda	
pelaksanaannya	 pada	 agenda	 Rapat	
Kerja	 berikutnya,"	 demikian	 tertulis	
dalam	surat	tersebut.

Saan	mengatakan	fraksi-fraksi	juga	

masih	 harus	 berkomunikasi	 dengan	
pimpinan	partai	masing-masing.	"Kami	
perlu	 komunikasikan	 dengan	 para	
pimpinan	 partai	 terkait	 apa	 yang	
sudah	kami	bicarakan,"	ujar	politikus	
NasDem	ini.

Ketiga,	 Saan	 mengatakan	 pe-
nundaan	ini	juga	dalam	rangka	mem-
berikan	 waktu	 kepada	 Komisi	 Pe-
milihan	 Umum	 dan	 penyelenggara	
pemilu	 lainnya	 untuk	 melakukan	
kajian	 lebih	 dalam.	 DPR	 juga	 masih	
akan	 mengundang	 Mahkamah	 Kons-
titusi	 dan	 Mahkamah	 Agung	 untuk	
membicarakan	 batas	 waktu	 penye-
lesaian	sengketa	hasil	pemilu.

BUTUH	WAKTU
Saan	mengakui,	para	pihak	belum	

satu	 suara	 ihwal	 jadwal	 pemungutan	
suara.	Meski	 begitu,	 Saan	mengklaim	
semua	pihak	relatif	sudah	hampir	satu	
suara	menyangkut	hal	yang	prinsip.	Ia	
menyebut	 belum	 adanya	 titik	 temu	
tersebut	menyangkut	persoalan	mikro	
semata.

"Ya	masih	ada,	terutama	di	tahapan	

yang	 lebih	 mikro	 itu	 yang	 belum	
ketemu.	 Kalau	 dari	 sisi	 prinsip,	 itu	
sebenarnya	 relatif	 sudah	 hampir	 ada	
titik	temu,"	kata	Saan.

Hal	 senada	 diungkapkan	 Ketua	
Komisi	 II	 DPR	 RI	 dari	 Fraksi	 Golkar	
Ahmad	 Doli	 Kurnia.	 mengatakan	
pihaknya	 masih	 butuh	 waktu	 untuk	
menetapkan	jadwal	Pemilu	2024.	Saat	
ini	 masih	 ada	 dua	 opsi	 jadwal	 pe-
mi lu ."Ternyata 	 memang 	 kami 	
mengambil	 kesepakatan	 masih	 me-
merlukan	 waktu	 untuk	 melakukan	
exercise	 dan	 sinkronisasi	 terhadap	
semua	 pandangan,"	 kata	 Doli	 di	
Kompleks	 Parlemen,	 Jakarta,	 Rabu	
(6/10).Menurut	dia,	baik	pemerintah	
maupun	 KPU	 selaku	 penyelenggara	
pemilu	 masih	 harus	 konsolidasi	
terkait	 jadwal	 pelaksanaan	 Pemilu	
2024.

	Sementara,	pemerintah	belakangan	
mengusulkan	 agar	 pileg	 dan	 pilpres	
digelar	 15	 Mei	 2024."Kalau	 dari	 sisi	
prinsip,	 itu	 sebenarnya	 relatif	 sudah	
hampir	ada	titik	temu,	tapi	di	tahapan-
tahapan	 yang	 mikro,	 yang	 antara	
pemilu	dan	pilkada	 ini	yang	memang	
perlu	 disimulasikan,	 exercise	 lebih	
detail	 lagi	 agar	 ini	 bisa	 terlaksana	
dengan	baik,"	tuturnya.

KPU	sebelumnya	sudah	mengusul-
kan	agar	pilpres	dan	pileg	digelar	21	
Februari.	Hal	ini	agar	waktunya	tidak	
terlalu	 mepet	 dengan	 pelaksanaan	
pilkada	serentak	27	November	2024.

Beberapa	 fraksi	 menyatakan	 tak	
setuju	 dengan	 usulan	 pemerintah.	
Misalnya	Fraksi	PDI	Perjuangan,	Fraksi	
Partai	Kebangkitan	Bangsa,	dan	Fraksi	
Partai	 Persatuan	 Pembangunan.	 Me-
reka	 menilai	 jadwal	 pemilu	 tak	 se-
harusnya	dimundurkan	ke	bulan	Mei	
lantaran	 bakal	 berimpitan	 dengan	
tahapan	Pilkada	2024.

Terpisah,	 Anggota	 Komisi	 II	 DPR	
Arif	 Wibowo	 mengusulkan	 agar	
Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	 me-
ngumpulkan	para	ketua	umum	partai	

parlementoday
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politik	 untuk	 membicarakan	 tanggal	
pelaksanaan	 Pemilu	 2024	 belum	
disepakati	sampai	saat	ini.

"Presiden	 Joko	 Widodo	 perlu	
mengundang	 masing-masing	 ketua	
umum	parpol,	mendiskusikan	tentang	
hal-hal	 yang	 pokok	 yang	 prinsip	
terkait	 dengan	 pelaksanaan	 Pemilu	
2024	 dan	 Pemilihan	 Kepala	 Daerah	
tahun	2024,"	ujar	politikus	PDIP	itu	di	
Gedung	 Nusantara,	 Kompleks	 DPR,	
Senayan	Jakarta,	Rabu	(6/10).	

Selain	 soal	 tanggal	 pencoblosan,	
Arif	 Wibowo	 menyebutkan	 ada	
sejumlah	 hal	 yang	 perlu	 dibahas	
bersama-sama	 yakni	 kewajiban	
pelantikan	 serentak	 dan	 akhir	 masa	
jabatan	 yang	 serentak.Pemerintah	
didorong	 untuk	 serius	 mengatasi	
rumitnya	 pelaksanaan	 Pemilu	 dan	
Pilkada	 2024,	 baik	 perihal	 waktu	
pelaksanaan	 maupun	 hal	 teknis	
lainnya.

"Saya	kira	pemerintah	tetap	serius,	
tapi	juga	tidak	boleh	gegabah	dan	tidak	
boleh	 sembrono.	 Kalau	 nanti	 salah	
dalam	 memutuskan	 atau	 tidak	 tepat	
dalam	 memutuskan	 yang	 tentu	 saja	
akan	 memberikan	 legacy	 yang	 tidak	
baik	 di	 masa	 akhir	 pemerintahan	
Presiden,"	tambah	Arif.

Sementara,	 usualan	 dari	 Anggota	
DPD	 asal	 Jakarta	 Jimly	 Asshiddiqie	
menilaiahwa	 hari	 pemungutan	 suara	
dalam	 pemilu	 idealnya	 jatuh	 pada	
tanggal	 yang	 sama	 setiap	 lima	 tahun	
sekali.	 Ia	 lantas	 mendorong	 pemilu	
2024	 dilaksanakan	 17	 April,	 se-
bagaimana	tanggal	pemungutan	suara	
pada	2019.

Hal	ini	sekaligus	merespons	usulan	
pemerintah	 yang	 ingin	 tanggal	
pemungutan	 suara	 pada	 15	 Mei	
2024."Memang	sebaiknya	kita	ajak	aja	
17	 April,	 mestinya	 gitu	 lho,	 sudah	
setiap	 lima	 tahun	 17	 April,	 kayak	 di	
negara	lain	juga	begitu	kan.	Ditentukan	
saja,	 jangan	 berubah-ubah,"	 kata	
Jimly.(ashar,antara/dya)

BELUM SEPAKAT, 
PUTUSAN JADWALPEMILU BATAL LAGI
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Wakil	Ketua	Komisi	II	DPR	RI,		Saan	Mustopa

Sumber
LSI	Diolah



Meski	 Tahura	 atau	 KRM	 belum	
diperbolehkan	 beroperasi,	 Herlambang	
memastikan,	bahwa	untuk	perawatan-	
nya	rutin	dilakukan	setiap	hari.	Apa-
lagi,	 saat	 ini	 pihaknya	 sedang	 me-
nyiapkan	 destinasi	 foto	 dan	 jogging	
track.	 "Perawatannya	 setiap	 hari.	
Teman-teman	 kan	 juga	 ada	 kegiatan	
membentuk	 jogging	 track,	 membuat	
destinasi	 untuk	 foto-foto,"	 pungkas-
nya.		

Sebelumnya,	 Pakar	 Epidemiologi	
Universitas	Airlangga	 (Unair)	Surabaya,	
Dr	 dr	 Windhu	 Purnomo	 MS	 me-
nuturkan,	 kondisi	 Indonesia	 saat	 ini	
dari	 angka	kejadian	 sudah	menurun.	
Namun	 ia	berharap,	 tidak	boleh	 lengah	
lantaran	angka	kematian	di	Indonesia	
masih	tinggi.

"Penularan	 juga	 bisa	 terjadi	 di	
anak-anak.	Bahwa	mereka	lebih	aman	
dalam	resiko	kematian,	namun	dalam	
hal	penularan	sama	saja	dengan	orang	
dewasa,"	katanya.

Untuk	itu,	lanjut	Windhu,	potensi	
penularan	 pada	 anak	 tetap	 harus	
diperhatikan.	Pergerakan	virus	 linier	
dengan	 pergerakan	 manusia,	 maka	
perlu	 diwaspadai	 sebab	 inang	 virus	
adalah	 manusia	 itu	 sendiri.Lebih	
lanjut	 ia	 membeberkan,	 Indonesia	
sempat	 mengalami	 serangan	 cukup	
tinggi	pada	gelombang	kedua,	di	mana	
94	 persen	 berasal	 dari	 varian	 Delta.	
(Ardini	Pramitha/dya)	
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URABAYA	–	Makin	terkendalinya	Spenyebaran	 virus	 Covid-19	
membuat	 berbagai	 peraturan	

kegiatan	 masyarakat	 dilonggarkan.	
Meski	 demikian,	 Pemerintah	 Kota	
(Pemkot)	 Surabaya	belum	membuka	
Taman	 Hutan	 Raya	 (Tahura)	 dan	
Kebun	Raya	Mangrove	(KRM).	Pasal-
nya	masih	menunggu,	menunggu	QR	
Code	PeduliLindugi	dari	Kementerian	
Kesehatan	(Kemenkes)	serta	regulasi	
dari	 Instruksi	Menteri	Dalam	Negeri	
(Inmendagri).

“Kalau	dari	 segi	kesiapan,	 semua	
sudah	 siap.	 Tapi	 sesuai	 aturan	 kami	
harus	menunggu	Inmendagri	dan	QR	
Code	 PeduliLindungi.	 Jadi	 memang	
seperti	tempat	umum	lain,	salah	satu	
syaratnya	 pengunjung	 harus	 sudah	
vaksinasi,”	 kata	 Kepala	 Dinas	 Ke-
tahanan	Pangan	dan	Pertanian	(DKPP)	
Kota	 Surabaya,	 Yanuar	 Herlambang,	
Rabu	 (6/10).Bahkan	 sebelumnya,	
menurut	 Yanuar,	 sudah	 pernah	 dilaku-	
kan	 asesmen	 oleh	 Satgas	 Covid-19	
Surabaya.	

Ia	juga	mengungkapkan,	sebenar-
nya	 Standard	 Operation	 Procedure	
(SOP)	protokol	kesehatan	(Prokes)	di	
KRM	 maupun	 Tahura	 sudah	 lama	
dipersiapkan.	 Apalagi,	 sebelum	 ada-
nya	 Pemberlakuan	 Pembatasan	 Ke-
giatan	Masyarakat	(PPKM),	KRM	juga	
sudah	pernah	dilakukan	buka	 tutup.	
"Selama	 ini	 kita	 sudah	 menerapkan	

Prokes,	 kan	 pernah	 buka	 tutup	 juga.	
Itu	 sudah	 pernah	 diasesmen	 (Satgas	
Covid-19),	 kapasitas	 (KRM)	 kita	
sekitar	 300-an	 (pengunjung),"	 kata-
nya.

Oleh	 karenanya,	 Herlambang	
kembali	 memastikan	 bila	 	 seluruh	
kesiapan	protokol	kesehatan	di	KRM	
dan	 Tahura	 sudah	 matang.	 Sehingga	
ketika	regulasi	Inmendagri	beserta	QR	
Code	 PeduliLindungi	 turun,	 pem[-
bukaan	KRM	dan	Tahura	bisa	 langsung	
dibuka.

"Kalau	 buka	 ya	 (Prokes	 sudah)	
matang,	 bisa	 buka	 kalau	 Peduli-
Lindunginya	 dapat.	 Nunggu	 regulasi	
(Inmendagri)	juga.	Sabar	dulu,	supaya	
sama-sama	aman,"	jelasnya.

Sedangkan	 untuk	 mekanisme,	

Herlambang	 menyebutkan,	
nantinya	 pihaknya	 akan	
melakukan 	 pengawasan	
jumlah	 pe-ngunjung	 dengan	
meng-gunakan	kartu	di	pintu	
masuk . 	 Kartu 	 in i 	 untuk	
menghi tung 	 jumlah 	 pe-
ngunjung	yang	masuk	ke	area	
lokasi	maksimal	300	orang.

"Jadi	 kami	 kontrol-nya	
paka i 	 ka r tu . 	 Kar tu -nya	
jumlahnya	 300,	 kalau	 itu	
habis,	 ya	 tutup.	 Menunggu	
ada	peng-unjung	yang	keluar,	
baru	pengunjung	lain	masuk.	
Itu	yang	diterapkan,	gantian,"	
papar	dia.

Menurutnya,	 sesuai	 saran	 dari	
Satgas	 Covid-19,	 kapasitas	maksimal	
pengunjung	 KRM	 baik	 di	 Wonorejo,	
Gunung	 Anyar	 maupun	 Medokan	
Sawah,	 adalah	 300	 orang.	 Oleh	
karenanya,	ketika	di	dalam	area	KRM	
sudah	 mencapai	 300	 orang,	 maka	
langsung	ditutup	dan	menunggu	ada	
pengunjung	yang	keluar	baru	kembali	
dibuka.

"Jadi	 yang	 di	 dalam	 area	 itu	
sebelum	 jumlah	 300	 (orang)	 sudah	
ada	 yang	 keluar,	 maka	 pengunjung	
lain	 yang	 ingin	masuk	 ya	 tidak	 apa-
apa.	Misal	keluar	20	(orang),	kan	dapat	
karcisnya	 (kartu)	 masuk	 lagi	 (20).	
Nanti	 keluarnya	 berapa,	 masuk	
berapa,"	ujarnya.

TAMAN DAN MANGROVE SURABAYA SIAP DIBUKA,
TUNGGU REGULASI- QR CODE PEDULILINDUNGI 

Kawasan	Kebun	Raya	Mangrove	(KRM)
di	Wonorejo,	Rungkut,	Kota	Surabaya	
belum	dibuka	terkait	pandemi	corona.

Dia	 berharap	 sektor	 seni	 dan	
pariwisata	 Kota	 Batu	 bisa	 segera	
kembali	 bangkit.	 Karena	 selama	
pandemi	 seniman	 dan	 pelaku	 usaha	
pariwisata	sangat	sangat	terdampak.	

Salah	 satu	dalang	kebanggaan	Kota	
Batu	Afrian	Saputra	mengatakan	jika	
dana	BLT	dari	Pemkot	Batu	ini	akan	ia	
gunakan	untuk	memenuhi	kebutuhan	
sehari-hari.	 Putra	 juga	 mengatakan	
harapan	nya	agar	Pemkot	Batu	segera	
memberi	izin	kegiatan	berkesenian	bagi	
para	seniman.(Reka	Kajaksana/dya)

ATU-Pemkot	 Batu	 melalui	Bsejumlah	dinas	dan	kelurahan,	
gelontorkan	 Bantuan	 Sosial	

Tunai	 (BST)	 	 bagi	 profesional	 dan	
warga	 yang	 terdampak	 Covid-19	
secara	 serentak.	 Salah	 satu	 syarat	
wajibnya,	 penerima	 bantuan	 wajib	
menunjukkan	 bukti	 telah	 mengikuti	
vaksinasi.

Bantuan	 yang	didistribusikan	 itu	
berupa	 uang	 tunai	 sebesar	 300	 ribu	
rupiah	 untuk	 masing-masing	 pe-
nerima.	 Dalam	 proses	 pendistribusian-	
nya	di	setiap	kantor	dinas	dan	kantor	
kelurahan,	 turut	 didampingi	 oleh	
pihak	 Kejari	 Kota	 Batu	 dan	 dengan	
penerapan	 protokol	 kesehatan	 yang	
ketat.	 Pendistribusian	 bantuan	 ini	
dilakukan	 sejak	 Senin	 (4/6)	 hingga	
Rabu	 (6/10)	 dengan	 harapan	 bisa	
bermanfaat	bagi	warga	Kota	Batu.

Walikota	Batu,	Dewanti	Rumpoko	
berharap	dengan	adanya	bantuan	ini,		
bisa	sedikit	meringakan	beban	warga	
terdampak.	 “Saya	 berharap	 bantuan	
itu	bisa	bermanfaat	bagi	warga	yang	
menerima,	 kita	 semua	 masih	 di	
tengah	 pandemi,	 banyak	 sekali	 yang	

terdampak,	semoga	wabah	ini	segera	
berlalu,”	 terangnya	 pada	 Lentera	
Today.

Lokasi	 pendistribusian	 bantuan	
ini	antara	lain	di	kantor	Disparta	untuk	
878	 penerima,	 kantor	 Dishub	 untuk	
429	 penerima,	 kantor	 Diskumdag	
untuk	 411	 penerima,	 kantor	 Dinas	
Penanaman	 Modal	 dan	 PTSP	 untuk	
486	 penerima,	 kantor	 Dinas	 Pen-
didikan	 untuk	 45	 penerima,	 kantor	
Dinas	 Pertanian	 untuk	 31	 penerima,	
dan	 di	 kantor	 Dinas	 Sosial	 untuk	 67	
penerima.

Selain	itu	juga	di	kantor	Kelurahan	
Dadaprejo	 untuk	 186	 penerima,	
Kelurahan	 Ngaglik	 untuk	 80	 pe-
nerima,	 Kelurahan	 Sisir	 untuk	 229	
penerima,	 Kelurahan	 Songgokerto	
untuk	89	penerima,	dan	di	Kelurahan	
Temas	untuk	144	penerima.	

Salah	satu	sasaran	bantuan	adalah	
pelaku	 sektor	 usaha	 pariwisata	 dan	
pelaku	 seni.	 Menurut	 Kepala	 Bidang	
Kesenian	 Dinas	 Pariwisata	 dan	 Ke-
budayaan	 Kota	 Batu	Winarto	 Ekram	
,“Ini	 adalah	 gelombang	 ke	 2,	 se-
belumnya	 sudah.	 Jadi	 penerima	

datanya	 dari	 Dinas	 Pariwisata	 dan	
Kebudayaan	 Kota	 Batu,”	 ungkap	
dia.Bantuan	 tersebut	 adalah	 wujud	
kepedulian	 pemerintah	 kepada	 para	
pelaku 	 seni 	 dan 	 pelaku 	 usaha	
pariwisata	yang	terdampak	pamdemi.

Salah	 satu	 seniman	 Andi	 Tri	
Sudrajat	 mengaku	 sangat	 bersyukur	
dengan	 adanya	 BLT	 tersebut.	 “Ya	
Alhamdulillah	sangat	membantu,	tadi	
dapat 	 300	 ribu, 	 dan	 ini 	 sudah	
gelombang	ke	2	sejak	tiga	bulan	lalu,”	
ucap	seniman	karawitan	ini.

SYARAT TERIMA BANTUAN, WARGA BATU 
WAJIB TUNJUKKAN SERTIFIKAT VAKSIN
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Dalam	proses	pendistribusian	bantuan,	Pemkot	Batu	didampingi	pihak	Kejari	Kota	Batu.
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Kepala	DKPP	Kota	Surabaya,
Yanuar	Herlambang



Jakarta-	 Setelah	 mendapatkan	
tanggung	 jawab	 penuh	 terkait	
dugaan	 korupsi	 liquefied	 natural	
gas	 (LNG)	 Portofolio	 di	 PT	 Per=-

tamina	 (Persero),	 Komisi	 Pem-
berantasan	 Korupsi	 (KPK)	 langsung	
beraksi.	 Meski	 pengusutan	 masih	
dalam	 tahap	 penyelidikan,	 pihaknya	
mulai	menggandeng	Badan	Pemeriksa	
Keuangan	 (BPK)	 dan	 Badan	 Peng-
awasan	Keuangan	dan	Pembangunan	
(BPKP).

"KPK	 dan	 Kejaksaan	 kemudian	
berkoordinasi	dan	bersepakat	bahwa	
tindak	 lanjut	 penanganan	 perkara	
dugaan	korupsi	pembelian	LNG	di	PT	

P e r t a m i n a 	 d i -
se l e sa ikan 	 o l eh 	
KPK,"	 kata	 plt	 juru	
bicara	KPK	Ali	Fikri	
dalam	 keterangan-
nya,	pada	hari	Rabu	
(6/10).

Semula	 Kejagung	
juga	 turut	 menye-
l idiki 	 kasus	 itu. 	
Namun	kini	Kejagung	
melimpahkan	 per-
kara	 itu	 untuk	 di-
tangani	 KPK	 yang	
menangani	 kasus	
tersebut.KPK	belum	
menjelaskan	 detail	
soal	 perkara	 ini.	
Namun , 	 dugaan 	
yang	 tengah	 diusut	
ialah	 terkait	 pem-
belian	 LNG	 di	 Per-
tamina.

Ali	menuturkan,	
dalam	 proses	 penanganan	 perkara	
tersebut,	pihaknya	akan	tetap	menjalin	
koordinasi	dengan	Kejagung	dan	pihak	
lainnya.	 Termasuk	 dengan	 BPK	 dan	
BPKP. 	 Diduga, 	 hal 	 i tu 	 terkait 	
penghitungan	kerugian	negara.

"Pada	 proses	 berikutnya,	 KPK	
tentu	masih	akan	terus	berkoordinasi	
dengan	 Kejaksaan	 serta	 instansi	
lainnya	 seperti	 BPK	 maupun	 BPKP	
untuk	 melengkapi	 keterangan	 yang	
dibutuhkan	dalam	pengumpulan	alat	
bukti,"	ucap	dia.

A l i 	 mencontohkan , 	 s inerg i 	
penanganan	 perkara	 korupsi	 seperti	

ini	sudah	beberapa	kali	dilakukan	KPK	
dengan	 aparat	 penegak	 hukum	 lain-
nya , 	 ba ik 	 Ke jaksaan 	 maupun 	
Kepolisian.

Misalnya,	dalam	kegiatan	tangkap	
dugaan	 korupsi	 pengisian	 jabatan	
kepala	 desa	 dan	 camat	 di	 wilayah	
Kabupaten	 Nganjuk	 atas	 koordinasi	
KPK	dengan	Bareskrim	Polri.Lalu	pe-
nanganan	perkara	 korupsi	 penyalah-
gunaan	 izin	 tambang	 di	 Sulawesi	
Tenggara,	atas	koordinasi	KPK	dengan	
Kejaksaan	 Tinggi	 setempat	 dan	 be-
berapa	kegiatan	lainnya.

"Koordinasi	 dan	 sinergi	 pe-
nanganan	suatu	perkara	antar-aparat	
penegak	 hukum	 niscaya	 akan	 mem-
perkuat	proses	hukumnya	dan	mem-
berikan	manfaat	yang	optimal	dalam	
upaya	 pemberantasan	 korupsi,"	
pungkas	Ali.

Adapun	 pada	 Februari	 2021,	
dalam	Rapat	Dengar	Pendapat	(RDP)	
dengan	 Komisi	 VII	 DPR	 RI,	 Direktur	
Utama	 Pertamina	 Nicke	 Widyawati	
mengatakan	bahwa	perseroan	meng-
kaji	 ulang	 rencana	 pembelian	 LNG	
dari	Mozambique	LNG1	Company	Pte	
Ltd	sebesar	1	juta	ton	LNG	per	tahun	
(MTPA)	 atau	 sekitar	 17	 kargo	 per	
tahun	 mulai	 akhir	 2024	 atau	 awal	
2025	selama	periode	20	tahun.

SUDAH	PROSES	1.291	KASUS	
Terpisah, 	 Wakil 	 Ketua	 KPK	

Alexander	 Marwata	 membeberkan	
jumlah	kasus	perkara	yang	ditangani	
sejak	 KPK	 berdiri.	 Tercatat	 ada	 se-
banyak	 1.291	 kasus	 yang	 ditangani	
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KPK.
"Berdasarkan	 perkara	 korupsi	

yang	 ditangani	 KPK	 modus	 korupsi	
terbanyak	adalah	penyuapan	 terkait	
pengadaan	 barang	 dan	 jasa.	 Sejak	
tahun	2004	hingga	Juni	2021	artinya	
selama	 KPK	 berdiri,	 ada	 perkara	
korupsi	 sebanyak	 1.291	 yang	 di-
proses	 oleh	 KPK,"	 kata	 Alex	 dalam	
webinar	Stranas	PK	'Cegah	Korupsi	di	
Pengadaan	 Jasa	 Konstruksi',	 Rabu	
(6/10).

Alex	 mengatakan	 sudah	 ada	 22	
gubernur	 yang	 terjerat	 korupsi.	 Se-
mentara	ada	133	bupati/walikota	dan	
281	anggota	DPR/DRPD	yang	juga	ter-
jerat	korupsi."Dari	angka	tersebut	ter-
dapat	22	orang	gubernur	yang	sudah	
ditindak	oleh	KPK,	sedangkan	gubernur	
korupsi	melibatkan	133	Bupati	wali-
kota	dan	281	anggota	DPR	dan	DPRD,"	
kata	Alex.

Selanjutnya,	 Alex	 menyebut	
bahwa	 perkara	 yang	 paling	 marak	
terjadi	yakni	kasus	korupsi	pengadaan	
barang	 dan	 jasa.	 Tercatat	 dari	 tahun	
2020	hingga	Maret	2021	ada	36	kasus	
pengadaan	barang	dan	jasa	yang	telah	
ditangani.

"Sebagian	 besar	 itu	 menyangkut	
perkara	suap,	itu	kalau	kita	pecah	lagi	
itu	 penyuapan	 kebanyakan	 juga	 ter-
kait	 dengan	 pengadaan	 barang	 dan	
jasa,"	katanya.	"Nah	terkait	pengadaan	
di	 bidang	 produksi	 sepanjang	 tahun	
2020	 hingga	Maret	 tahun	 2021	 KPK	
telah	 menangani	 36	 kasus	 korupsi	
dengan	berbagai	modus,"	sambungnya.	 	
(ashar,isti/dya)

KPK GANDENG BPK SERTA BPKP 

SELIDIKI DUGAAN KORUPSI LNG PERTAMINA

AKHIRNYA 57 EKS-PEGAWAI KPK SETUJU USULAN POLRI, 

JUBIR: KAMI SIAP BERKONTRIBUSI 
akarta-	 Polemik	 panjang	 di	 tubuh	JKPK	 tampaknya	 mulai	 memper-
lihatkan	titik	temu.	Juru	Bicara	57	

pegawai	Komisi	Pemberantasan	Korupsi	
(KPK)	 yang	 dipecat	 Firli	 Bahuri	 Cs,	
Hotman	Tambunan,	mengungkapkan	
pihaknya	 siap	 berkontribusi	 di	 Polri	
dalam	hal	memberantas	korupsi.

"Semua	 pada	 posisi	 'kita	 ini	
bekerja	 di	 KPK	 dengan	 niatan	
pemberantasan	 korupsi	 dan	 jika	
diminta	menjadi	ASN	di	kepolisian,	ya	
harus	 bisa	 berkontribusi	 nyata	 di	
bidang	 itu',"	 ujar	 Hotman	 melalui	
keterangan	tertulis,	Rabu	(6/10).

Mantan	 Kepala	 Satuan	 Tugas	
Pembelajaran	 Antikorupsi	 KPK	 ini	
menjelaskan	hal	tersebut	merupakan	
kesatuan	 sikap	 dari	 57	 mantan	
pegawai	 KPK."Ya	 [siap	 berkontribusi	
di	Polri]	karena	kan	kemampuan	dan	
keahlian	kami	hanya	di	 situ,"	 imbuh-
nya.

Meskipun	 begitu,	 Hotman	 me-

nerangkan	pihaknya	masih	menunggu	
detail	 mekanisme	 menjadi	 ASN	 di	
Polri	 yang	 saat	 ini	 sedang	 dalam	
pembahasan	 bersama	 dengan	 Badan	
Kepegawaian	 Negara	 (BKN)	 dan	 Ke-
menterian	 Pendayagunaan	 Aparatur	
Negara	dan	Reformasi	Birokrasi	 (Ke-
menpan-RB)	 serta	 tim	 ahli	 untuk	
memastikan	 mekanisme	 sesuai	
ketentuan	yang	berlaku.

TWK	yang	membuat	puluhan	pegawai	
disingkirkan	 dari	 KPK."Belum	 ada	
[undangan	lagi],"	ucap	Hotman.

Keinginan	 merekrut	 puluhan	
pegawai	 KPK	 menjadi	 ASN	 di	 Polri	
dilontarkan	 langsung	 oleh	 Kapolri	
Jenderal	 Pol	 Listyo	 Sigit	 Prabowo.	
Bahkan,	 Listyo	 sudah	 menyurati	
Jokowi	 terkait	 permintaan	 tersebut.	 	
Jokowi,	kata	Listyo,	sudah	menyetujui.

Puluhan	 pegawai	 KPK	 yang	 di-
pecat	 itu	akan	ditugaskan	untuk	me-
ngawasi	 penggunaan	 anggaran	 pe-
nanganan	Covid-19.	Mereka	juga	akan	
ditempatkan	untuk	mengawasi	peng-
adaan	barang	dan	jasa."Kegiatan	pen-
dampingan	 pengadaan	 barang	 dan	
jasa,	kemudian	juga	berkaitan	dengan	
pandemi	 Covid-19	 ini	 kan	 perlu	 kita	
ada	pendampingan	berkaitan	dengan	
penggunaan	anggaran	Covid-19,"	kata	
Kadiv	Humas	Polri,	Irjen	Argo	Yuwono,	
saat	 dikonfirmasi,	 Jumat	 (1/10).	
(ashar/dya)

" D e n g a n 	
m e k a n i s m e 	 k i t a 	
m e m i n t a 	 s e s u a i 	
ketentuan,	 itu	 sudah,	
pos is i 	 k i ta 	 enggak 	
menerima	serta	merta..	
Sesuai	 ketentuan	 di-
t ambah 	 d i 	 b i d ang 	
pemberantasan	 korupsi,	
itu	 sudah	 kita	 terima	
tidak	 serta	 merta.	 ada	
syaratnya,"	katanya.

Sementara	 itu,	 lanjut	
d ia , 	 p ihaknya 	 me-
nunggu	 undangan	 dari	

Tim	 Polri	 untuk	 mem-bahas	 perihal	
rekrut-men	tersebut	pada	pertemuan	
selanjut-nya.Dalam	 pertemuan	 awal	
dengan	 Tim	 Polri	 pada	 Senin,	 4	
Oktober	2021,	 belum	dibahas	 secara	
spesifik	 mengenai	 soal	 itu.	 Per-
temuan	 perdana	 itu	 hanya	 sebatas	
perkenalan	 dan	 membicarakan	
perihal	 alih	 status	 melalui	 asesmen	

57	pegawai	KPK	yang	dipecat	dari	lembaga	saat	
meninggalkan	Gedung	Merah	Putih	KPK,	Kuningan,	Jakarta	Selatan.	
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Impression

SIAPA CEO DENGAN 
GAJI TERTINGGI DI DUNIA? 

Istilah CEO mungkin tidak asing di dengar, kerap digunakan untuk menunjukkan posisi tertinggi di 

perusahaan. Menduduki posisi penting, gaji yang diperoleh pun biasanya tak main-main. Beberapa 

orang pun tercatat sebagai CEO dengan gaji tertinggi di dunia. Siapa saja?

Elon Musk Kantongi Rp 8 T/Bulan

(Foto-Foto	:	instagram/itsritagaviola)
ELON	MUSK
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IMPRESsion
pertanyaan	 dari	 kolumnis	 New	 York	
Times	 Kara	 Swisher	 dalam	 acara	 Code	
Conference	 di	 Beverly	 Hills,	 California,	
Amerika	Serikat.

Swisher	bertanya	tentang	apakah	“hal	
yang	 benar”	 bagi	 pemerintah	 untuk	
mengatur	dan	mengendalikan	mata	uang	
kripto,	dan	apakah	mungkin	bagi	mereka	
untuk	 melakukannya."Menurut	 saya,	
tidak	 mungkin	 pemerintah	 bisa 	
menghancurkan	 kripto	 tetapi	 ada	
kemungkinan 	 pemerintah 	 bisa 	
memperlambat	 kemajuannya,"	 katanya,	
seperti	dikutip	Bitcoin.com.

Menurut	 dia,	 kripto	 justru	 “mudah-
mudahan	 akan	 mengurangi	 kesalahan	
dan	sifat	laten	dalam	sistem	uang”.

triliun	per	bulan.
Gajinya	ini	disebut	membuat	iri	para	

CEO	 di	 dunia.	 Bukan	 iri	 karena	 Musk	
punya	pesawat	luar	angkasa,	penampilan	
di	 Saturday	 Night	 Live	 atau	Musk	 yang	
juga	menjadi	selebtwit.	Tapi	karena	Musk	
punya	 gaji	 yang	 jumlahnya	 terbesar	
sepanjang	sejarah.

HARTANYA	NYARIS	RP	3.000	T
Melihat	gajinya	yang	 fantastis,	wajar	

bila	 Elon	 Musk	 kini	 mempunyai	 harta	
USD200,7	 miliar	 atau	 setara	 Rp2.888	
triliun	(kurs	Rp14.300	per	USD).	Dengan	
kekayaan	 tersebut,	 ia	 menjadi	 orang	
terkaya	di	dunia.

Musk	 berhasil	 mengalahkan	 bos	
Amazon,	 Jeff	 Bezos,	 yang	 memiliki	 total	
harta	USD192,5	miliar	atau	setara	Rp2.770	
triliun.	 Ia	 bahkan	 melakukan	 perayaan	
yang	 tidak	 biasa	 untuk	merayakan	 gelar	
barunya.“Saya	 mengirimkan	 sebuah	
patung	 raksasa	 dengan	 angka	 2	 kepada	
Jeffrey	 B	 (Jeff	 Bezos)	 bersamaan	 dengan	
medali	 perak,”	 tulis	 Musk	 dalam	 sebuah	
email	singkat	kepada	Forbes.

Total	 kekayaan	 Musk	 tidak	 terlepas	
dari	peran	Tesla.	Pada	tahun	2020,	saham	
Tesla	meroket	 lebih	 dari	 720%.	 Hal	 itu	
membantu	 meningkatkan	 kekayaan	
bersihnya	lebih	dari	USD125	miliar	atau	
Rp1.778	 triliun	 dalam	 setahun.Musk	
bukanlah	 orang	 pertama	 yang	memiliki	
harta	USD200	miliar.	Dilansir	Forbes,	Jeff	
Bezos	 dan	 bos	 LVMV	 Bernard	 Arnault	
pernah	memiliki	harta	sebanyak	itu	pada	
Agustus	2020	lalu.

Dengan	 kekayaan	 yang	 berjumlah	
super,	 terbaru	 Musk	 tampaknya	 gerah	
dengan	 beberpa	 pemerintahan	 yang	
mencoba	 untuk	 mengatur	 mata	 uang	
kripto.Pernyataan	Musk	 itu	menanggapi	

Ditanya	tentang	langkah	Pemerintah	
Cina	 terhadap	 Bitcoin	 dan	 mata	 uang	
kripto	 lainnya,	 Musk	 menjawab:	 “Ya,	
tampaknya	mereka	tidak	menyukai	mata	
uang	 kripto.	 Saya	 kira,	 kripto	 pada	
dasarnya	 ditujukan	 untuk	 mengurangi	
kekuatan	 pemerintah	 terpusat	 dan	
mereka	tidak	menyukainya,"	ujarnya.

Musk	 menyebutkan,	 bila	 China	 me-
miliki	 beberapa	 masalah	 pembangkit	
listrik	yang	signifikan.	Banyak	daerah	di	
China	 Selatan	 saat	 ini	 mengalami	
pemadaman	 listrik	 secara	 acak	 karena	
permintaan	 daya	 lebih	 tinggi."Sehingga,	
penambangan	kripto	mungkin	berperan	
dalam	 hal	 itu,”	 imbuh	 dia.(	 Bloomberg,	
Bitcoin.com/dya)

abatan	 tertinggi	 CEO	 menjadi	Jtombak	 utama	 keberlangsungan	
perusahaan,	 maka	 tak	 heran	 gaji	

yang	 didapatkan	 pun	 sesuai	 dengan	
beban	 pekerjaan.Beberapa	 sosok	
seperti	 Carlos	 Slim,	 Warren	 Buffett,	
dan	 Lawrence	 J	 Ellison	menjadi	 CEO	
paling	 kaya	 di	 dunia	 pada	 2012	 lalu.	
Tapi	 kini,	 mereka	 tak	 lagi	 di	 daftar.	
Mereka	 merupakan	 perwakilan	 dari	
lintas	 generasi	 dari	 yang	 termuda	
hingga	tertua.

Sebagian	orang	tentu	bertanya-tanya	
darimana	 total	 kekayaan	 para	 CEO	 itu.	
Pendapatan	 CEO	 biasanya	 didapat	 dari	
kepemilikan	 saham	 di	 perusahaan,	
dividen,	aset-aset	termasuk	estimasi	gaji.

Dilansir	 dari	 Bloomberg,	 orang	
terkaya	 di	 dunia,	 pendiri	 Amazon,	 Jeff	
Bezos	justru	tak	masuk	dalam	kelompok	
CEO	 gaji	 terbesar.	 Elon	 Musk	 berhasil	
membuat	 iri	 para	 CEO.	 Bukan	 karena	
pesawat 	 luar 	 angkasanya 	 atau 	
ketenarannya	di	media	sosial	melainkan	
karena	 dia	 mendapatkan	 gaji	 CEO	
terbesar	sepanjang	sejarah.

Saat	ini	Elon	Musk	juga	masuk	dalam	
daftar	 orang	 yang	 paling	 kaya	 di	 dunia.	
Jika	di	masa	pandemi,	orang	mengalami	
penyusutan	 kekayaan	maka	 Elon	 justru	
mengalami	kenaikan.

Buktinya	 pada	 2020, 	 Forbes 	
menyebutkan	bahwa	total	kekayaan	Elon	
Musk	mencapai	US$	151	miliar,	naik	dari	
periode	 sebelumnya	 US$	 126,4	 miliar.	
Sekarang	 dia	 menempati	 posisi	 kedua	
sebagai	orang	terkaya	di	dunia	dan	satu	
level	di	bawah	bos	Amazon.

Ini	 artinya	 jika	dikonversi	ke	 rupiah	
dengan	asumsi	kurs	Rp	14.200	Elon	Musk	
mendapatkan	 gaji	 sekitar	 Rp	 95	 triliun	
jika	dibagi	12	maka	dia	mengantongi	Rp	8	

DAFTAR CEO DENGAN GAJI TERTINGGI DI DUNIA

Elon 
Musk,

Foto-Foto	:	Berbagai	Sumber
DAFTAR	CEO	DENGAN	GAJI	TERTINGGI
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IDE DEKORASI RUANG BELAJAR 
AGAR SI KECIL SEMANGAT

embelajaran	 Jarak	 Jauh	 (PJJ)	Psering	 kali	 membuat	 pusing	
orangtua	 karena	 kesulitan	

mengajak	anak	semangat	belajar	dari	
rumah.	 Anak-anak	 sering	 kali	 susah	
atau	menolak	 diajak	 belajar	 lantaran	
menganggap	mereka	berada	di	rumah	
alias	libur	sekolah.	

Untuk	 itu,	 para	 orang	 tua	 harus	
pintar-pintar	 dalam	 menyiasati	 ber-
bagai	 cara	 agar	 si	 kecil	 mau	 belajar.	 	
Salah	satu	cara	yang	dapat	dilakukan	
adalah	 antara	 lain	menata	 atau	men-
dekorasi	 ruang	 belajar	 anak	menjadi	
ramah,	 seru,	 juga	 menyenangkan.	
Dengan	 demikian,	 anak	 akan	merasa	
senang,	 bahkan	merasa	 seperti	 tidak	
sedang	 belajar.	 	 Nah,	 berikut	 ini	
beberapa	 tips	 dan	 ide	 mudah	 untuk	
mendekorasi	 ruang	 belajar	 anak	
menjadi	 menyenangkan	 dilansir	 dari	
Pink	Villa

LETAKKAN	MEJA	BELAJAR	
DI	DEKAT	JENDELA	

Meja	 belajar	 adalah	 alat	 atau	
furnitur	 utama	 di	 ruang	 belajar.	
Penempatan	 meja	 belajar	 sangat	
mempengaruhi	 mood	 anak	 untuk	
belajar.	 Untuk	 itu,	 pilih	 lokasi	 yang	
tepat	untuk	meletakkan	meja	belajar.	 	
Cobalah	 menempatkan	 meja	 belajar	
anak	di	dekat	 jendela	sehingga	anak-
anak	mendapatkan	cahaya	alami	yang	
bisa	membuat	mereka	tetap	aktif	dan	
berenergi.

TAMBAHKAN	TANAMAN	
Seperti	 diketahui,	 meletakkan	

tanaman	 di	 ruangan	 dan	 meja	 kerja	
dapat	memberikan	dampak	positif,	di	
antaranya	 memberi	 kesegaran,	 me-
ningkatkan	 semangat	 bekerja,	 dan	
mengusir	 kebosanan.	 Orang	 tua	 juga	
bisa	 melakukan	 hal	 ini.	 Letakkan	
beberapa	tanaman	di	ruang	belajar	si	
kecil	 agar	 menambah	 udara	 segar,	
yang	 dapat	 membuat	 anak	 lebih	
energik.		

PASANG	WALLPAPER	DAUN	
Jika	Anda	 tidak	 ingin	meletakkan	

tanaman	 di	 dalam	 ruangan,	 pilihan	
lain	 dapat	 menggunakan	 wallpaper	
daun	 untuk	 mendapatkan	 nuansa	
alami.	Selain,	menambahkan	beberapa	
furnitur	kayu.	

SUSUN	PERLENGKAPAN	
BUKU	BELAJAR		

Gunakan	rak	di	ruang	belajar	anak	
sebagai	 perpustakaan.	 Simpan	 buku-
buku	belajar	 anak	 berdasarkan	 tema	
sehingga	 memudahkan	 si	 kecil	

menemukannya.	

GUNAKAN	RAK	YANG	
DEKORATIF	

Rak	 berbentuk	 hati	 adalah	 salah	
satu	 ide	 bagus	 untuk	 menambahkan	
sentuhan	industrial	 	serta	kesan	ceria	
pada	ruang	belajar	anak,	 	Para	orang	
tua	dapat	dengan	mudah	mencari	rak	
buku	 yang	 tampilannya	 disukai	 anak	
secara	online.		

PASANG	MEJA	APUNG	
Jika	 ingin	 menjaga	 ruang	 belajar	

terlihat	berkelas	di	ruang	belajar	anak.
		

PADUKAN	DENGAN	BAIK	
Jika	 ruang	 belajar	 anak	 menyatu	

dengan	kamar	tidur,	manfaatkan	ruang	
di	 atas	 meja	 belajar	 dan	 jadikan	
sebagai	 tempat	 penyimpanan.	 Lalu,	
pilih	 tempat	 tidur	 susun	 untuk	
menjadikan	ruangan	serbaguna	bagi	si	
kecil.(pink	villa/dya)

anak	 tetap	 rapi,	 sebaiknya	 gunakan	
meja	 apung	 atau	 floating	 desk,	 yakni	
meja	 yang	 ditempelkan	 ke	 dinding	
tanpa	 menggunakan	 kaki	 meja.	
Dengan	 meja	 ini,	 ruang	 belajar	 anak	
akan	tampak	tertata	serta	bersih.	

	
KURSI	YANG	NYAMAN	DAN	
MENARIK	

Memilih	kursi	belajar	untuk	anak	
juga	 tak	 kalah	 penting	 dari	 meja	
belajar.	 Kursi	 yang	 nyaman	 akan	
membuat	 anak	 semangat	 serta	
nyaman	 belajar.	 Orang	 tua	 dapat	
memilih	kursi	putar	bergaya	yang	akan	

Dua	anak	yang	sedang	
melakukan	kegiatan	Pembelajaran
Foto	:	Pexels

Contoh	dekorasi	ruang	belajar	anak	
yang	membuat	belajar	jadi	menyenangkan
Foto	:	Pexels
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emberika	 jempol	 atau	 tanda	M' l ike' 	 seringkali 	 dipil ih	
pengguna	media	sosial	untuk	

menunjukkan	perhatian	ke	orang	lain	
tanpa	 bersusak	 payah	 mengetik	
komentar.	 Nah,	 terbaru	 Instagram	
dikabarkan	sedang	menguji	coba	fitur	
like	untuk	Stories.	

Pengguna	 Instagram	 saat	 ini	 bisa	
menyukai	 postingan	 di	 feed	 utama	
atau	komentar	di	dalamnya,	tapi	fitur	
yang	 sama	 belum	 tersedia	 untuk	
Stories.Saat	 ini	 pengguna	 hanya	 bisa	
merespons	 Stories	 menggunakan	
emoji	di	quick	 reactions	atau	dengan	
meninggalkan	pesan.	Akibatnya	setiap	
ada	 reaksi	 atau	 pesan	 yang	 datang	
akan	selalu	muncul	di	inbox	DM.

Uji	 coba	 fitur	 like	 di	 Instagram	
Stories	 ini	 pertama	 kali	 ditemukan	
oleh	developer	Alessandro	Paluzzi	dan	
dilaporkan	 oleh	 laman	 WABetaInfo.	
Fitur	 ini	 masih	 dalam	 tahap	 pe-
ngembangan	 dan	 uji	 cobanya	 dilaku-
kan	 secara	 tertutup	 karena	 masih	
tidak	 bisa	 diakses	 lewat	 beta	 publik	
terbaru.

Wujud	 tombol	 like	 di	 Instagram	
Stories	 bisa	 dilihat	 lewat	 beberapa	
postingan	 Paluzzi	 di	 Twitter.	 Tombol	
berbentuk	 hati	 ini	 akan	 ditempatkan	
tepat	 di	 samping	 kolom	 untuk	 me-
ninggalkan	pesan,	seperti	dikutip	dari	
Gadgets	360.	

Posisi	 tersebut	 saat	 ini	 diisi	 oleh	
tombol	 Share	 yang	 memungkinkan	
pengguna	untuk	mengirimkan	Stories	
ke	 pengguna	 lain.	 Tidak	 diketahui	
apakah	 nantinya	 tombol	 ini	 akan	
dihilangkan	atau	dipindahkan.

Begitu	 tombol	 like	 ini	diklik	akan	
muncul	 animasi	 berwarna-warni.	
Paluzzi	 mengatakan	 pengguna	 bisa	
menyukai	Stories	berkali-kali	dengan	
mengklik	tombol	like	secara	berulang.

WABetaInfo	 mengatakan	 peng-
guna	 yang	 mengunggah	 Instagram	
Stories	 tidak	 akan	 menerima	 pesan	
jika	 postingan	 mereka	 mendapatkan	
l ike 	 dari 	 pengguna	 la in . 	 Tapi 	
kemungkinan	akan	ada	daftar	terpisah	

yang	 menunjukkan	 like	 yang	 sudah	
diterima.

WABetaInfo	 menekankan	 bahwa	
fitur	 ini	 masih	 dalam	 tahap	 pe-
ngembangan,	 jadi	 ada	 kemungkinan	
tampilan	 produk	 finalnya	 akan	
berbeda	 dengan	 yang	 ada	 saat	 ini.	
Kapan	 fitur	 like	 ini	dirilis	 juga	belum	
diketahui, 	 tapi	 pasti	 akan	 ada	
informasi	 lebih	 detail	 dalam	 waktu	
dekat.

Ini	bukan	satu-satunya	perubahan	
besar	 yang	 dikembangkan	 Instagram	
untuk	Stories.	Belum	lama	ini	mereka	
mengumumkan	 akan	 mengganti	 link	
swipe	up	di	Stories	dengan	stiker	link	
yang	 akan	 tersedia	 untuk	 semua	
pengguna.

FITUR	FAVORIT
Instagram	 kini	 juga	 tengah	 ber-

usaha	 untuk	 mengatasi	 masalah	
tersebut,	 dengan	melakukan	 uji	 coba	
akan	 calon	 fitur	 terbaru	 mereka,	
Favorites.	

Menurut	 Alessandro	 Paluzzi,	

Versi	 tahun	 2021	 dari	 fitur	
Favorites	 akan	 memberikanmu	 lebih	
banyak	 kontrol	 terhadap	 feedmu,	
dengan	 membiarkan	 Instagram	 tahu	
mengenai	 akun	 mana	 yang	 paling	
penting	untukmu.	Karena,	meski	kamu	
mengikuti	 banyak	 akun	 Instagram	
seperti	akun-akun	artis	favoritmu	atau	
akun	 brand	 terkenal,	 unggahan	
mereka	tidak	selalu	menarik	minatmu	
atau	penting	buatmu,	seperti	penting-
nya	mengetahui	 unggahan	dari	 sahabat	
dan	kerabat	dekat.	

Untuk	 saat	 ini,	 Instagram	 meng-
atur	 urutan	 feedmu	 berdasarkan	
unggahan	 paling	 terbaru	 dari	 akun	
yang	 kamu	 ikuti,	 unggahan	 yang	
dibagikan	 oleh	 orang-orang	 yang	
kamu	 ikuti,	 serta	 unggahan	 reko-
mendasi	 Instagram	 berdasarkan	
dengan	 kebiasaan	 kamu	 ketika	
menggunakan	 aplikasi	 tersebut.	 Dari	
Instagram	 sendiri,	masih	 belum	 jelas	
apakah	fitur	Favorites	ini	akan	menjadi	
sebuah	 fitur	 resmi	 atau	 masih	 akan	
terdapat	 perubahan.(Gadgets	 360/	
dya)

seorang	 mobile	 developer	 yang	 per-
tama	kali	mengunggah	mengenai	fitur	
baru	 ini	 di	 Twitter,	 fitur	 Favorites	
membuatmu	 memiliki	 kemampuan	
untuk	 mengkategorisasikan	 akun-
akun	 Instagram	 yang	 menurutmu	
paling	penting	untukmu	sebagai	akun	
prioritas,	 sehingga	 unggahan	 dari	
akun	mereka	akan	terletak	paling	awal	
di	feed	Instagram-mu.	

Mungkin	 kamu	 merasa	 sedikit	
familiar	 dengan	 sebutan	 Favorites	
dalam	fitur	 Instagram.	Hal	 ini	karena	
Instagram	memang	 pernah	 mencoba	
fitur	 dengan	 nama	 yang	 sama	 pada	
tahun	2017	lalu,	namun	dengan	fungsi	
yang	 berbeda.	 Fitur	 Favorites	 yang	
dicoba	 oleh	 Instagram	 pada	 tahun	
2017	 merupakan	 fitur	 di	 mana	 para	
pengguna	 dapat	 membatasi	 orang-
orang	yang	dapat	melihat	unggahan	di	
laman	 Instagram	 mereka,	 sehingga	
hanya	 orang-orang	 tertentu	 yang	
termasuk	dalam	daftar	Favorites	yang	
dapat	 melihat	 unggahan	 itu,	 di-
bandingkan	dengan	seluruh	pengikut	
dari	pengguna	tersebut.

YANG BARU DARI INSTAGRAM, 
PENGGUNA BAKAL BISA 'LIKE' STORIES

Pengguna	Aplikasi	Instagram
Foto:	Pexels

PENANGGUNG JAWAB  ARIFIN B.H (ID Ser�fikasi 13043)
PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Ser�fikasi 13043)
REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Ser�fikasi 2567)



JENIS-JENIS BULU MATA PALSU

LISTSTYLE
Hal	10		|		Kamis,	7	Oktober	2021

INGAT! KESALAHAN MEMAKAI 
BULU MATA PALSU INI SERING TERJADI

engaplikasikan	 bulu	 mata	Mpalsu	 bukan	 perkara	 yang	
mudah.	 Apalagi	 bagi	 wanita	

yang	 belum	 terbiasa,	 memakai	 bulu	
mata	 palsu	 tentu	 akan	 menjadi	
pekerjaan	tersendiri.

Belum	 lagi,	 jika	 pemilihan	 bulu	
mata	 palsu	 tidak	 sesuai,	 maka	 akan	
terkesan	berlebihan	dan	tidak	tampak	
natural.	 Berikut	 beberapa	 kesalahan	
saat	 memakai	 bulu	 mata	 palsu,	 di-
lansir	Pop	Sugar,	Sabtu	18	September	
2021.

MEMBELI	BULU	MATA	
PALSU	YANG	SALAH

Bulu	 mata	 palsu	 mahal	 belum	
tentu	menjamin	cocok	buat	kamu.	Hal	
yang	lebih	penting	adalah	perhatikan	
modelnya.	 Jangan	 tergoda	 dengan	
sepasang	 bulu	 mata	 yang	 terlalu	
dramatis.Kamu	 mungkin	 belum	 siap	
untuk	 itu.	 Bulu	mata	 yang	 tebal	me-
mang	 terlihat	 menyenangkan,	 tetapi	
belum	tentu	sedap	di	pandang.

Saat	 pertama	 kali	 belajar	 me-
makainya,	 ada	 baiknya	 mencoba	
dengan	 beberapa	 bulu	 mata	 murah	
dengan	 panjang	 dan	 model	 berbeda	
untuk	mengetahui	mana	 yang	 paling	
cocok	buat	kamu.	

MENGGUNAKAN	LEM	
GRATISAN

Saat	 kamu	 membuka	 kemasan	
bulu	 mata	 palsu,	 di	 dalamnya	 kamu	
akan	 menemukan	 tabung	 kecil	 yaitu	
perekat	 bulu	 mata.	 Jangan	 gunakan	
itu,	 lebih	 baik	 beli	 lem	 bulu	 mata	
secara	terpisah.	

LEM	YANG	KAMU	
GUNAKAN	DINGIN	&	TIPIS

Lem	 perlu	 dipanaskan	 jika	 mulai	
sedikit	membeku.	Jika	mengental	akan	
lebih	 mudah	 diatur 	 dan	 akan	
menempel	 lebih	 cepat	 ke	 garis	 bulu	
mata	kamu.

MENGGUNAKAN	PINSET
Menggunakan	 pinset 	 untuk	

memasang	 bulu	 mata	 palsu	 akan	
sangat	 membantu.	 Pinset	 akan	
membantu	 mengangkat	 bulu	 mata	
dari	 wadah	 tanpa	 merusaknya.	
(berbagai	sumber/dya)

MENGAPLIKASIKAN	LEM	
LANGSUNG	KE	BULU	MATA
Jangan	 lakukan	 ini.	 Gunakan	 kapas	
yang	 dibuat	 runcing	 pada	 bagian	
ujungnya.	 Celupkan	 kapas	 ke	 dalam	
lem	dan	lapisi	pita	bulu	mata	dengan	
lem	secukupnya	untuk	menutupinya.	

Pemakaian	bulu	mata	palsu	yang	aman
Foto	:	Pexels

ilih	 bulu	 mata	 palsu	 sesuai	Pdengan	 bentuk	 matamu	 agar	
efek	 lentik	 yang	 diinginkan	

lebih	maksimal	dan	tampak	natural.

1.	 Untukmu	 yang	 bentuk	matanya	
bulat,	pilihlah	jenis	bulu	mata	palsu	
yang	 panjang	 dengan	 tingkat	
ketebalan	sedang

Jika	 kamu	 memiliki	 bentuk	 mata	
bulat	yang	bikin	matamu	jadi	tampak	
besar,	gunakan	bulu	mata	palsu	yang	
jenis	helaiannya	panjang	dan	lentik	di	
seluruh	 sisinya,	 tapi	 jangan	 terlalu	
tebal.	Bentuk	bulu	mata	palsu	seperti	
ini	 akan	 membuat	 matamu	 terlihat	
lebih	 terisi	 dan	 nggak	 terlalu	 besar.	
Hindari	bentuk	bulu	mata	palsu	yang	
tebal	 dan	 rapat	 karena	 justru	 akan	

tampak	berlebihan.

2.	 Bentuk	mata	 yang	 cekung	 akan	
cocok	 jika	 dipakaikan	 bulu	 mata	
palsu	 dengan	 tipe	 panjang	 dan	
lentik

Bentuk	 mata	 cekung	 biasanya	
dimiliki	oleh	keturunan	timur	tengah.	
Bagian	kelopaknya	akan	menjorok	ke	
dalam.	Kamu	bisa	menggunakan	bulu	
mata	 palsu	 yang	 panjang	 dan	 lentik.	
Cara	 ini	 nggak	 akan	 bikin	 matamu	
tampak	 berat	 tapi	 cukup	 bisa	 mem-
buatnya	tampak	lebih	tajam.

3.	 Mata	 almond	 paling	 beruntung,	
dia	 bisa	 menggunakan	 bulu	 mata	
palsu	dengan	bentuk	apa	pun

Beruntunglah	jika	bentuk	matamu	

mata	 yang	 tebalnya	 kebangetan	
karena	justru	bikin	matamu	jadi	berat	
dan	makin	kecil.	Pilih	bulu	mata	palsu	
yang	 helaiannya	 panjang	 atau	 bulu	
mata	 palsu	 yang	 berlapis	 untuk	
membuat	mata	terlihat	lebih	terbuka.	
Selamat	 memilih	 bulu	 mata	 palsu	
sesuai	bentuk	matamu,	ya!(hipee/dya)

mirip	almond,	nggak	terlalu	besar	tapi	
juga	nggak	 terlalu	kecil.	Bentuk	mata	
ini	 cocok	 untuk	 semua	 jenis	 bentuk	
bulu	 mata	 palsu,	 baik	 yang	 berhelai	
jarang,	 tebal,	 atau	 yang	 menebal	 di	
bagian	 ujungnya.	 Tapi,	 kalau	 ingin	
menonjolkan	tampilan	mata,	pilih	bulu	
mata	palsu	yang	tebal	helaiannya	sama	
dari	ujung	ke	ujung,	juga	jangan	terlalu	
ketebalan,	ya!

4.	 Mata	 asia	 sangat	 cocok	 jika	 di-
pakaikan	 individual	 lashes	 untuk	
menunjukkan	kesan	naturalnya

Bulu	 mata	 palsu	 yang	 berupa	
satuan	 kelompok	 kecil	 bulu	 mata	
cocok	untuk	si	pemilik	mata	khas	asia	
yang	 sipit 	 dan	 tanpa	 kelopak	
(monolid).	Hindari	mengunakan	bulu	

Penerapan	
bulu	mata	palsu	
sesuai	sesuai	dengan	
bentuk	matamu	
Foto	:	Pexels



Pajak	Penghasilan	(PPh)
-	Non	Migas
-	Migas
PPN	&	PPnBM
PBB	&	Pajak	lainnya
Jumlah

683,77	T
638,00	T
45,77	T
518,55	T
27,26	T
1,229,58	T

420,55	
390,79	
29,75	
302,75	
18,04	
741,34	

3,11
1,18
37,66
18,55
31,75
9,52

61,50
61,25
65,01
58,39
66,18
60,29

Target 2021
(triliun)uraian rp (triliun) % '20-'21 % REALISASI

REALISASI S.D. 31 agustus 2021

Sumber	:
APBNKita,
Kemenkeu	

PAJAK

Realisasi penerimaan pajak 2021

Kas	Negara	'Bolong',	...(dari	hal	1)

enteri	 Koordinator	 Bidang	MPerekonomian	 Airlangga	
Hartarto	 menyatakan	 bahwa	

Rancangan	 Undang-Undang	 Ke-
tentuan	 Umum	 dan	 Tata	 Cara	 Per-
pajakan	atau	RUU	KUP	bakal	disahkan	
DPR	 dalam	 waktu	 dekat.	 Nantinya	
RUU	 KUP	 ini	 akan	 disahkan	menjadi	
UU	 Harmonisasi	 Peraturan	 Per-
pajakan.

“Diharapkan	 RUU	 KUP	 disetujui	
oleh	DPR	sebelum	akhir	masa	sidang	
periode	 ini	 atau	 sebelum	 7	 Oktober	
tahun	ini,”	ujar	Airlangga	dalam	Forum	
Dialog	 HUT	 83	 Sinar	Mas:	 Economic	
Outlook	2022,	Rabu	(6/10).

Airlangga	mengatakan,	selama	ini	
pemerintah	 telah	 memberikan	 ber-
bagai	 insentif	 di	 bidang	 perpajakan	
seperti	diskon	PPh	Pasal	22	impor,	PPh	
Pasal	25,	 restrukturisasi	PPN,	hingga	
penurunan	 PPh	 Badan.	 Menurut	
Airlangga	 insentif	 ini	 diberlakukan	
d em i 	 men j a ga 	 p e rekonom i an	
nasional.

Meski	 demikian	 pemerintah	 be-
rencana	 untuk	 menyelaraskan	 kembali	
aturan	perpajakan	tersebut.	“Diharap-
kan	 perubahan	 daripada	 KUP	 mem-
berikan	 ruang	 lebih	 banyak	 pada	
pengusaha,”	ujarnya.

Adapun	kesepakatan	tentang	RUU	
KUP	 tersebut	 tidak	 terendus	 oleh	
media	 selama	 ini.	 Komisi	 XI	 DPR	
bersama	 pemerintah	 ternyata	 telah	
RUU	KUP	ke	 sidang	Paripurna	untuk	
disahkan	 menjadi	 UU	 Harmonisasi	
Peraturan	Perpajakan.

Hal	 ini	 terungkap	 dari	 unggahan	
Staf	Khusus	Menteri	Keuangan	Yustinus	
Prastowo	di	akun	Twitter	dan	Instagram	
miliknya	pada	pagi	ini,	Kamis	(30/9).	
Dalam	 unggahan	 di	 akun	 instagram-
nya,	Prastowo	mengatakan	kesepakat-
an	 itu	 diambil	 pada	 Rabu	 malam	
(29/9)."Semalam	 Raker	 Komisi	 XI	
menyetujui	 RUU	 Harmonisasi	 Per-
aturan	 Perpajakan	 (sebelumnya	RUU	
KUP)	 dibawa	 ke	 Paripurna	 untuk	
disahkan	menjadi	UU,"	tulis	Prastowo.

Padahal	 sebelumnya	 tidak	 ada	
agenda	 rapat	 kerja	 antara	 Menteri	
Keuangan	Sri	Mulyani	dengan	Komisi	
XI	DPR	yang	dibagikan	kepada	media	
terkait	agenda	tersebut.	Begitupun	di	
situs	 resmi	 DPR	 pada	 Rabu	 kemarin	
juga	tidak	ada	agenda	yang	dimaksud.

Beberapa	 kebijakan	 di	 antaranya	

adalah	 melalui	 implementasi	 Nomor	
Induk	 Kependudukan	 (NIK)	 sebagai	
NPWP	 untuk	 Wajib	 Pajak	 orang	
pribadi.	 Kebijakan	 tersebut	 tertuang	
dalam	RUU	HPP	Bab	II	Pasal	2	(1a).

Lalu,	 ada	 pula	 bahasan	mengenai	
tarif	 pajak	 pertambahan	 nilai	 (PPN).	
Berdasarkan	 draf	 RUU	 HPP	 Pasal	 7,	
tarif	 PPN	akan	dinaikkan	menjadi	11	
persen	yang	mulai	berlaku	pada	1	April	
2022.	 Lebih	 lanjut,	 tarif	 PPN	 akan	
kembali	dinaikkan	menjadi	12	persen,	
paling	lambat	mulai	1	Januari	2025.

BISA	PICU	EKONOMI	SURAM
Hasil	kajian	Institute	for	Develop-

ment	 of	 Economics	 and	 Finance	
(INDEF)	 mencatat	 bahwa	 kenaikan	
tarif	 Pajak	 Pertambahan	 Nilai	 (PPN)	
tidak	 tepat	 dilakukan	 saat	 ini.	 Sebab,	
ekonomi	belum	pulih	seutuhnya	akibat	
tekanan	pandemi	Covid-19.

Sehingga	 jika	 tarif	 PPN	 naik,	
bukannya	berdampak	positif	bagi	pe-
nerimaan	negara	dan	ekonomi,	justru	
akan	 berdampak	 negatif.	 Dampak	
negatif	 ini	 baik	 untuk	 pertumbuhan	
ekonomi	maupun	ekspor	dan	impor.

"Kami	 pernah	 melakukan	 per-
hitungan,	 kenaikan	 tarif	 dari	 10%	ke	
11%	dan	ke	12%	 itu	dampak	negatif	
jelas.	 Bahwa	 GDP	 turun,	 upah	 riil	
turun,	 ekspor	 turun,	 impor	 turun.	
Intinya	 bagi	 perekonomian	 saat	 eko-
nomi	 nggak	 ada	 di	 garis	 normal	 ini	
akan	berdampak	negatif,"	ujar	Peneliti	
INDEF	 Ahmad	 Tauhid	 dalam	 diskusi	
virtual,	Rabu	(6/10).	

Turunnya	 pertumbuhan	 ekonomi	
ini	 disebabkan	 oleh	 penurunan	 daya	
beli	beli	masyarakat	dengan	kenaikan	
PPN.	Daya	beli	yang	turun	maka	akan	
terdampak	juga	pada	tingkat	konsumsi	
yang	melemah.

Penel i t i 	 INDEF	 Ahmad	 Heri	
Firdaus	 menjelaskan,	 kenaikan	 tarif	
PPN	 yang	 sebesar	 11%	 pada	 tahun	
depan 	 akan 	 menurunkan 	 per -
tumbuhan	 ekonomi	 sebesar	 0,02%.	
Sedangkan	 konsumsi	 bisa	 turun	
2 ,05%."Misalnya	 kita 	 harusnya	
tumbuh	5%,	karena	ada	kenaikan	PPN	
nggak	 jadi	 5%	 tumbuhnya,	 kurang	
0,02%	jadi	4,98%,"	kata	dia.

Kemudian,	jika	tarif	PPN	dinaikkan	
menjadi	 12%	 maka	 akan	 terjadi	
penurunan	 pertumbuhan	 ekonomi	
sebesar	0,11%.	Sedangkan	pertumbuhan	
konsumsi	 turun	 hingga	 3,32%."Jadi	
kenaikan	 PPN	 akan	 memperlambat	

naikan	tarif	pajak	bagi	orang	kaya	di-
lakukan	 demi	 keadilan	 perpajakan.	
A r t inya , 	 o rang 	 yang 	 memi l i k i	
kemampuan	 lebih	 harus	 membayar	
lebih	banyak.

"Banyak	 negara	 dan	 organisasi	
internasional	 memang	 menyerukan	
hal	yang	sama.	Salah	satunya	dengan	
mengoptimalkan	 penerimaan	 pajak	
dari	 individu.	 Jadi	 orang-orang	 yang	
selama	 ini	mendapatkan	penghasilan	
lebih	 banyak,	 saya	 kira	 mereka	 bisa	
berkontribusi	lebih	banyak,"	kata	dia.

Berdasarkan	 data	 Kementerian	
Keuangan	 (Kemenkeu)	 orang-orang	
yang	memiliki	penghasilan	di	atas	Rp5	
miliar	 ada	 sekitar	 3.800-an.	 Namun	
perlu	adanya	tinjauan	lebih	dalam	lagi	
mengenai	perubahan	tax	bracket	dan	
kontribusi	dari	wajib	pajak	tersebut.

Di	sisi	lain,	semua	warga	pun	akan	
otomatis	 memperoleh	 NPWP,	 karena	
fungsi	 KTP	 juga	 sebagai	 tanda	 wajib	
pajak.

Kementerian	 Dalam	 Negeri	 me-
mastikan	Nomor	Induk	Kependudukan	
(NIK)	 di	 masa	 depan	 akan	 menjadi	
satu-satunya	 nomor	 yang	 berlaku	
dalam	 setiap	 pelayanan	 publik	 di	
Indonesia.Direktur	 Jenderal	 Kepen-
dudukan	 dan	 Pencatatan	 Sipil	 Ke-
menterian	 Dalam	 Negeri	 Zudan	 Arif	
Fakrulloh	 mengatakan	 masa	 transisi	
perubahan	NIK	menjadi	nomor	 iden-
titas	tunggal	untuk	meningkatkan	ke-
sadaran	wajib	pajak.

"Nah	 bagi	 yang	 belum	 punya	
NPWP	cukup	mencantumkan	NIK	saja.	
Bagi	yang	belum	punya	NPWP	silahkan	
dicantumkan	 NIK	 dan	 NPWP,"	 kata	
Zudan	dalam	keterangan	tertulis,	Rabu	
(6/9).

Zudan	menegaskan	 hal	 ini	 secara	
tidak	 langsung	 akan	 menjadikan	
semua	orang	berstatus	 sebagai	wajib	
pajak.	 Namun,	 hal	 tersebut	 akan	
di lakukan	 secara 	 bertahap."Ini	
bertahap	seperti	 itu.	Sehingga	semua	
penduduk	 itu	 nanti	 langsung	 bisa	
mendapatkan	 status	 sebagai	 wajib	
pajak	semuanya,"	jelasnya.

Zudan	 memastikan	 meskipun	
nantinya	semua	orang	berstatus	wajib	
pajak,	 namun	 tak	 semuanya	 akan	
dikenakan	pajak.	Karena	pada	dasar-
nya,	memang	 tidak	 semua	 orang	 ter-
kena	 pajak."Tapi	 tentunya	 kan	 tidak	
semua	 langsung	 membayar	 pajak	
karena	 kan	 ada	 kategori	 dan	 ke=-
tentuannya,"	 jelasnya.	 (ashar,antara,	
isti/dya)

proses	pemulihan	ekonomi.	Jika	secara	
makro	 ini	 akan	 menyebabkan	 pe-
nurunan	 daya	 beli	 di	 tengah	 rendah-
nya	 daya	 beli	 masyarakat	 di	 masa	
pasca	pandemi,"	tegasnya.

Diakuinya,	 pemerintah	 sedang	
membutuhkan	 anggaran	 yang	 cukup	
besar	untuk	mengembalikan	defisit	ke	
3%	di	 tahun	 2023.	 Setidaknya	 untuk	
menutup	defisit	yang	melebar	saat	ini	
di	atas	5%	pemerintah	membutuhkan	
Rp	600	-	Rp	700	triliun.

"Kebijakan	 perpajakan	 dimulai	
2022,	 karena	 target	 defisit	 3%	 2023	
kita	butuhkan	Rp	600-	Rp	700	triliun	di	
2023,	 maka	 tanpa	 kenaikan	 super	
khususnya	 pajak,	 sangat	 sulit	 target	
defisit	itu	bisa	dicapai,"	ujarnya.

Ia	 menyebutkan	 ada	 dua	 alasan	
mengapa	 kenaikan	 tarif	 PPN	 tidak	
mampu	 menekan	 defisit	 kembali	 ke	
3%.	Pertama,	karena	dalam	situasi	saat	
ini	memulihkan	penerimaan	negara	tidak	
bisa	hanya	bergantung	pada	PPN	tapi	
juga	 sektor	 lainnya	 seperti	 industri,	
manufaktur	 hingga	 perdagangan.	
"Semua	 sektor	 penerimaan	 per-
pajakan	 harus	 pulih	 cepat	 sehingga	
penerimaan	bisa	tumbuh,"	kata	dia.

Kedua,	 dari	 sisi	 pengeluaran.	 Ia	
menilai	 konsumsi	 rumah	 tangga	 saat	
ini	masih	relatif	rendah	dibandingkan	
dengan	 pertumbuhan	 belanja	 in=-
vestasi	 pemerintah	 serta	 ekspor	 dan	
impor.	 Konsumsi	 yang	 rendah	 ini	
menandakan	belum	adanya	daya	beli	
masyarakat	 sehingga	 kenaikan	 tarif	
PPN	bukan	hal	yang	tepat.

Ia	menilai	 satu-satunya	yang	bisa	
menurunkan	 defisit	 ke	 bawah	 3%	 di	
tahun	2022	adalah	dengan	pemerintah	
mencari	sumber	pajak	lainnya	seperti	
pajak	 digital,	 mengurangi	 insentif	
perpajakan	hingga	belanja	negara.

PAJAK	ORANG	KAYA
Kantong	negara	akan	tebal	dengan	

kebijakan	 pengenaan	 pajak	 orang	
kaya.Menteri	 Keuangan	 Sri	 Mulyani	
akan	 menetapkan	 tarif	 pajak	 bagi	
wajib	 pajak	 orang	 pribadi	 dengan	
penghasilan	di	atas	Rp5	miliar	menjadi	
sebesar	35%.Pajak	orang	kaya	dinilai	
akan	 meningkatkan	 penerimaan	
negara.	 Kenaikan	 tarif	 pajak	 ini	 ter-
tuang	 dalam	 Rancangan	 Undang-
Undang	 Harmonisasi	 Peraturan	 Per-
pajakan	 (RUU	 HPP).Pengamat	 Pajak	
Danny	Darussalam	Tax	Center	(DDTC)	
Bawono	 Kristiaji	 mengatakan,	 ke-
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pASIEN pOSITIF

4.223.094
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4.052.300
mENINGGAL

142.413

Indonesia Darurat corona 
Per	6	Oktober	2021

Target vaksinasi nasional

208.265.720
Vaksinasi Pertama

95.781.773
Vaksinasi kedua

54.441.979
Vaksinasi ketiga (nakes)

975.390

akarta	 –	 Pemerintah	 Indonesia	Jk em b a l i 	 m e l a p o r k a n 	 p e r -
kembangan	 penanganan	 virus	

Corona	yang	relatif	rendah.	Pada	Rabu	
(6/10)	ada	1.484	kasus	positif	Corona	
baru,	 2.851	 pasien	 sembuh,	 dan	 75	
kematian	 akibat	 Corona.	 Sehingga	
total	 kasus	 positif	 di	 Indonesia	 sejak	
Maret	2020	berjumlah	4.223.094.	

Sementara	itu,	kasus	aktif	COVID-
19	di	RI	 turun	1.442	menjadi	28.381	
kasus.Total	pasien	Corona	di	RI	yang	
telah	 sembuh	 berjumlah	 4.052.300.	
Untuk	 total	 kasus	 kematian	 pasien	
Corona	berjumlah	142.413.

Meski	 berbagai	 strategi	 peme-
rintah	membuahkan	hasil	bagus,	 	tapi	
lembaga	 penelitian	 kesehatan	 global	
independen	 asal	 Washington	 Uni-
versity,	Amerika	Serikat,	 Institute	 for	
Health	Metrics	and	Evaluation	(IHME)	
memperkirakan	 29	 persen	 warga	 di	
Indonesia	sebenarnya	sudah	terpapar	
Covid-19.	 Diperkirakan	 totalnya	 ber-
ada	 di	 sekitar	 80	 juta	 orang	 ter-
konfirmasi	COVID-19.

Laporan	 per	 1	 Oktober	 juga	 me-
nyoroti	kasus	baru,	rawat	inap,	hingga	
kematian	 yang	 terus	 menurun	 di	
Indonesia."Namun,	 situasinya	 tetap	
rapuh	karena	cakupan	vaksinasi	yang	
rendah	dan	persentase	populasi	yang	
besar	 berisiko	 (rentan).	 Penggunaan	
masker	tetap	wajib	untuk	membantu	
mengendalikan	 penyebaran,"	 tulis	
laporan	IHME	dikutip	Rabu	(6/10).

Mereka	 juga	 menyebut	 1	 Januari	
mendatang,	akan	ada	36	persen	warga	
yang	kebal	pada	Covid-19	varian	Delta.	
Maka	dari	itu,	kemungkinan	lonjakan	

kasus	 masih	 amat	 mungkin	 terjadi.	
Catatan	 IHME	menunjukkan	 penting-
nya	meningkatkan	cakupan	vaksinasi,	
mengurangi	 jumlah	 pertemuan,	 dan	
mengurangi	 mobilitas	 dan	 menjalani	
protokol	kesehatan.

"Bagian	penting	dalam	mengelola	
epidemi	adalah	meningkatkan	deteksi	
kasus	 untuk	 dapat	 merespons	 lebih	
cepat	 ketika	 kasus	 mulai	 meningkat	
dan	 menerapkan	 pencegahan	 yang	
efektif,"	ungkap	para	peneliti.

IHME	juga	menganalisis	perkiraan	
kematian	 harian	 berlebih	 karena	
Covid-19	 sepekan	 terakhir	 2,7	 kali	
lebih	besar	dari	jumlah	kematian	yang	
dilaporkan.	Angka	kematian	Covid-19	
yang	dilaporkan	harian	kurang	dari	4	
per	sejuta.

Meski	 begitu,	 kelebihan	 kematian	
akibat	 COVID-19	 dalam	 seminggu	
terakhir	 turun	menjadi	 rata-rata	 370	
per	 hari	 dibandingkan	 dengan	 550	
minggu	 sebelumnya.	 "Ini	menjadikan	
Covid-19	penyebab	nomor	3	kematian	
di	Indonesia	minggu	ini,"	jelas	IHME.

9	 RIBU	 ORANG	 'DAFTAR	 HITAM',	
NEKAT	BERKELIARAN

Sementara	 itu,	 dalam	 beberapa	
waktu	 terakhir,	 kita	 masih	 sering	
mendengar	 ribuan	 orang	 yang	 tetap	
nekat	 beraktivitas	 termasuk	 masuk	
mal	atau	toko	kendati	positif	Covid-19.

Terungkap,	 fenomena	masyarakat	
yang	 berkeliaran	 meskipun	 positif	
Covid-19	 ternyata	 masih	 terjadi	 Hal	
tersebut,	 bahkan	 sampai	 membuat	
Menteri	 Kesehatan	 Budi	 Gunadi	
Sadikin	 terheran-heran."Kita	 kaget	 baru	dengan	angka	kematian	9	orang.

Dikutip	dari	Reuters,	melonjaknya	
kasus	 infeksi	 covid-19	 membuat	
S i n gapu ra 	 menghen t i k an 	 p e -
longgaran.	 Singapura	 juga	 memper-
ketat	 pembatasan	 sejak	 pekan	 lalu.	
Jumlah	 pertemuan	 sosial	 dibatasi	
menjadi	 dua	 orang. 	 Warga	 juga	
diwajibkan	 kembali	 bekerja	 serta	
bersekolah	 dari	 rumah.Lebih	 dari	 80	
persen	 penduduk	 Singapura	 telah	
divaksinasi	 covid-19.	 Namun	 me-
nyebarnya	 varian	 Delta	 membuat	
kasus	terus	merangkak	naik.

Kemudian	 tengok	Malaysia.	WHO	
mencatat	 pasien	 positif	 corona	 di	
Neger i 	 Har imau	 Malaya 	 pada1	
Oktober	 2021	 bertambah	 12.735	
orang	 dalam	 sehari.Dalam	 tujuh	 hari	
terakhir,	 rata-rata	 pasien	 positif	
bertambah	 12.717	 orang	 per	 hari.	
Turun	dibandingkan	rerata	tujuh	hari	
sebelumnya	yakni	15.275	orang	setiap	
harinya	tetapi	masih	jauh	lebih	tinggi	
ketimbang	Indonesia.

Sementara	rata-rata	pertumbuhan	
kasus	harian	dalam	seminggu	terakhir	
adalah	 0,58%	 per	 hari.	 Melambat	
dibandingkan	 rerata	 tujuh	 hari	
sebelumnya	 yang	 sebesar	 0,73%.	
Namun	 lagi-lagi,	 Indonesia	 jaub	 lebih	
rendah.(ashar,isti/dya)

juga	 ternyata	 masih	 ada	 orang	 yang	
sakit	 masih	 nyelonong	 masuk	 mal,	
masuk	 toko,	 masih	 masuk	 kerja,	
pabrik,	 industri	 perdagangan,"	 kata	
Budi	 dalam	 sebuah	 seminar,	 Rabu	
(6/10).	

Berdasarkan	catatan	Kementerian	
Kesehatan	 per	 5	 Oktober	 2021,	 ada	
setidaknya	9.865	orang	yang	berstatus	
daftar	hitam	yang	nekat	berkeliaran	di	
mal,	toko,	hingga	perkantoran.

Data	 otoritas	 kesehatan	 juga	me-
nunjukkan,	orang	yang	teridentifikasi	
Covid-19	paling	banyak	mengunjungi	
mal	atau	pusat	perbelanjaan	sebanyak	
6.380	 orang.Selain	mal,	mereka	 yang	
masuk	daftar	hitam	juga	berkeliaran	di	
pabrik	sebanyak	1.068	orang,	sekolah	
7	 orang,	 bioskop	 253	 orang,	 hingga	
rumah	makan	dan	restoran	sebanyak	
257	 orang."ini	 sudah	 kita	 monitor	
dengan	bantuan	IT.	Jadi	kita	lihat	untuk	
setiap	aktivitas,"	kata	Budi.

Bila	 dibanding	 negara	 tetangga	
Singapura,	 kasus	 di	 Indonesia	 sudah	
makin	terkendali.	umlah	kasus	Covid-
19	di	Singapura	terus	merangkak	naik.	
Kementerian	 Kesehatan	 setempat	
melaporkan	jumlah	kasus	harian	men-
capai	 angka	 tertinggi	 sejak	 pandemi	
dimulai.	Pada	Selasa,	5	Oktober	2021,	
Singapura	 mencatatkan	 3.486	 kasus	

NOW!!!
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LEMBAGA AS : 80 JUTA WARGA RI 
SUDAH TERPAPAR CORONA
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Petugas	membersihkan	salah	satu	bagian	kereta	di	Stasiun	MRT	Lebak	Bulus,	Jakarta.		

Sumber : Kemenkes RI
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